

Module de formation ProDoc: Fondements du droit européen

Le module de formation de l'Ecole doctorale romande sur les fondements du droit européen a pour but de développer la recherche fondamentale dans le domaine des études juridiques européennes en Suisse romande grâce à l'encadrement rapproché des thèses de doctorat, à l'organisation de rencontres annuelles des doctorants, de colloques des doctorants bisannuels, d'enseignements spécialisés, de séminaires d'appui et de groupes de discussion. Le ProDoc Fondements du droit européen crée un pôle d'excellence doctoral dans le domaine du droit européen autour des quatre universités romandes que représentent les requérants (Prof. Samantha Besson et Prof. Pascal Pichonnaz pour Fribourg; Prof. Nicolas Levrat pour Genève; Prof. Evelyne Clerc pour Neuchâtel; et Prof. Andreas Ziegler pour Lausanne) et de leurs universités partenaires en Suisse et à l'étranger. La « leading house » du ProDoc est l'Institut de droit européen de l'Université de Fribourg.

Mme Marie-Louise Gächter-Alge coordonne le module de formation depuis le 1er décembre 2008. Des informations complémentaires peuvent être trouvées sur le site du ProDoc : <http://www.unifr.ch/europrodoc>.

Requérant principal:

Samantha Besson (UNIFR)

Co-requérant :

Pascal Pichonnaz (UNIFR), Nicolas Levrat (UNIGE), Evelyne Clerc (UNINE) et Andreas Ziegler (UNIL)

Période:

1er octobre 2008 – 30 septembre 2011

Financement:

Financement FNS